

Medienmitteilung

Bern, 20.05.2019

Weitere Auskünfte erteilen:

Kurt Rohrbach, Präsident HIV des Kantons Bern, Telefon 076 370 54 01

Adrian Haas, Direktor HIV des Kantons Bern, Telefon 079 717 24 24

Beteiligung an der Flughafen Bern AG: Der HIV begrüsst die Absicht der Berner Regierung

Der Handels- und Industrieverein des Kantons Bern (HIV) begrüsst die Absicht der Berner Regierung, sich am Aktienkapital der Flughafen Bern AG und - wenn nötig - auch an künftigen Infrastrukturvorhaben zu beteiligen.

Der Regierungsrat hat heute ein neues Gesetz betreffend die Beteiligung des Kantons Bern an der Flughafen Bern AG in die Vernehmlassung geschickt.

Der Flughafen Bern stellt seit Jahren eine für den Kanton und die Region Bern wichtige öffentliche Verkehrsinfrastruktur bereit. Linien-, Charter-, Geschäfts-, Bundesrats-, Rettungs- und Schulungsflüge finden hier ihre Basis. Zudem bietet der Flughafen zahlreichen Unternehmen im Flug- und Nichtflugbetrieb attraktive Arbeitsplätze und Standorte an. Dies selbst in Zeiten, wo Linienflüge zu wichtigen Hubs fehlen. Insofern liegt der Flughafen klar im öffentlichen Interesse.

Der Kanton Bern hat in den vergangenen Jahren den Flughafen Bern bereits mit Investitionen in den Ausbau der Infrastruktur sowie in die Sicherheit unterstützt. Der HIV ist der Auffassung, dass sich hierfür ein weiteres Engagement rechtfertigt, zumal sämtliche Flughäfen in der Schweiz und auch weltweit im öffentlichen Interesse von ihren Standort-Gemeinwesen (zum Teil sogar massiv) unterstützt werden. Richtigerweise ausgeschlossen bleibt vorliegend die direkte Unterstützung von Fluglinien und Flugangeboten. Diese müssen sich grundsätzlich als marktfähig erweisen.